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Senhor Presidente.

 

Com base nas disposições regimentais vigentes, no que couber, requeiro à Mesa Diretora deste Poder
Legislativo Estadual, após a manifestação favorável do Soberano Plenário, a realização de AUDIÊNCIA
PÚBLICA, no dia 03 (três) de maio do  corrente ano (uma quinta-feira), às 14h30min, no Auditório
“Deputado Milton Figueiredo” deste Parlamento Estadual, para discutir e debater acerca do tema:
“Implantação do Hospital da Criança em Cuiabá”, por ser de extrema urgência assegurar a saúde de
milhares de crianças matogrossenses, através do atendimento especializado para crianças de zero a doze
anos de idade, uma vez que Mato Grosso é um dos poucos estados do país que não tem Hospital voltado
especialmente para a saúde da criança.
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JUSTIFICATIVA

                   O presente expediente (requerimento) refere-se à realização de AUDIÊNCIA PÚBLICA, no dia
03 (três) de maio do  corrente ano (uma quinta-feira), às 14h30min, no Auditório “Deputado Milton
Figueiredo” deste Parlamento Estadual, para discutir e debater a

cerca do tema “Implantação do Hospital da Criança em Cuiabá”.

 

                   Só mesmo uma mãe com um filho doente em casa sabe da real importância da implantação de
um hospital especializado no atendimento infantil.  Na prática, o hospital deverá prestar assistência integral
às crianças nas várias especialidades e subespecialidades que atuam em conjunto com a pediatria,
desenvolvendo ações de promoção, prevenção e recuperação no processo saúde/doença, nas quais a
referida unidade de saúde se constituirá como hospital de referência em atendimento pediátrico.

 

                  A situação em relação à carência de especialistas em pediatria nas Unidades de Saúde é grave e
se torna mais evidente com o início das baixas temperaturas, fato que aumenta a demanda por consultas
infantis. As mães vêm sofrendo com a falta de atendimento, pois não há profissionais especializados em
pediatria disponíveis durante todo o dia nos Hospitais de Cuiabá, sendo a única alternativa recorrer ao
pediatra plantonista.

     

                  Além disso, a implantação do referido Hospital da Criança ampliaria consideravelmente os
número de leitos em Mato Grosso, auxiliando, também, para solucionar a situação da saúde em nosso
estado como um todo.

 

                  Portanto, considerando o exposto e propugnando alcançar o desiderato pretendido, cumpre-me
levar ao conhecimento e qualificada apreciação dos meus distintos Pares a presente matéria legislativa, aos
quais solicito, nesta oportunidade, o apoio necessário para a sua regimental acolhida e merecida
aprovação.    
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